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大阪校外学習 

  しおりより① 
1 組 〇〇〇〇 

大阪校外学習を通して、班の目標であった「時間を

守る」ということは達成できていなかったと思うけれ

ど、自分の中の目標であった、「班の人と協力して、

みんなが楽しめるようにする」という目標は、達成で

きたと思います。 

「時間を守る」という目標が達成できていなかった

と思った理由は、行きと帰りの集合に遅れてしまった

からです。電車が遅れたり、道がわからなくなったりと事情もあったけれど、これからの生活や

修学旅行では、もっと時間を意識して、時間を守らなければいけないと思いました。時間に余裕

を持つことが大切だということを改めて気づくことができました。 

「班の人と協力して、みんなが楽しめるようにする」という目標を達成できたと思った理由は、

大きなトラブルなく、大阪市内を移動することができたし、自分自身も、この大阪校外学習を楽

しむことができたと感じられたからです。 

今後の学校生活や修学旅行に向けて、学校生活でも時間を守れるように意識したいです。 

２組 〇〇〇〇 

今回の大阪校外学習では、1 年生の時の校外学習よ

りも行動範囲が広く、電車での移動もあったし、お金

を持っていって、お昼ご飯やお土産を買うことができ

たので、自由度が高くて嬉しかったです。でも、短い

時間で、「どこを回るのか」「どうやって移動するか」

など考えるのがとても大変でした。また電車なので、

乗る場所を間違えたり、遅れないかとても心配でした。道がわからなかったり、施設内で迷った

ときに、スマホに助けられることもあったけど、班のみんなで考えて、解決することの方が多か 

ったので、協力することの大切さを学びました。また、科学館や動物園では、みんなが夢中にな 

って楽しんでいて、普段の学校生活では、見れない一面も見れたし、とても貴重な体験もできた

と思います。 

今回の校外学習での反省は改善していけるようにして、経験は、来年の修学旅行に活かして、

今回よりも楽しい修学旅行にできるようにしたいです。 

３組 〇〇〇〇 

班別行動開始の時間が予定よりも遅れてしまった

けど、大阪科学技術館を飛ばして、天王寺動物園に

行ったので、時間内に行動できたかなと思います。 

移動に時間がかかり、施設内をしっかり見ること

ができなかったり、お土産などあまり見て回ること

ができなかったので、時間に余裕を持って計画を立

てるべきだなと感じました。今回、大阪駅などの駅

の路線図をプリントして持っていったので、どっちに行けばいいのかわかったのでよかったなと

思いました。今後の生活でも、時間に余裕を持って行動したりするなど、意識しようと思いまし

た。修学旅行に向けて、このままだとみんな迷子になってしまうのではないかと思いました。な

ので、もっと気を引き締めて行動したり、授業を受けないといけないんじゃないかなと思いまし

た。来年は、もっと楽しい良い思い出が作れるように頑張りたいなと思います。 

４組 〇〇〇〇 

校外学習を振り返って、僕は良い思い出にすること

ができました。いろいろなことがあったけど、思い出

に残ったのはみんなで動物園に行けたことです。班だ

けでの行動では、行った事はなかったので、初めてや 

ってみて、すごく盛り上がって、動物園を出た後も、

歩いている時もいろいろな話をして、嫌な事はなく、

とても充実した班別行動にすることができたと思います。また、時間も守れたと思うので、自分

たちの班はいい感じに校外学習を終えることができました。係の仕事もそれぞれできていて、こ

のような班別行動が何回もできるようにし、次の修学旅行では全員が嫌なことがない修学旅行に

したいです。 


